



**RESOLUTIONS AND DECISIONS  
OF THE SECURITY COUNCIL  
1962**

**SECURITY COUNCIL**

**OFFICIAL RECORDS : SEVENTEENTH YEAR**

---

**RÉSOLUTIONS ET DÉCISIONS  
DU CONSEIL DE SÉCURITÉ  
1962**

**CONSEIL DE SÉCURITÉ**

**DOCUMENTS OFFICIELS : DIX-SEPTIÈME ANNÉE**

**UNITED NATIONS / NATIONS UNIES**

#### HOW TO OBTAIN UNITED NATIONS PUBLICATIONS

United Nations publications may be obtained from bookstores and distributors throughout the world. Consult your bookstore or write to: United Nations, Sales Section, New York or Geneva.

#### COMMENT SE PROCURER LES PUBLICATIONS DES NATIONS UNIES

Les publications des Nations Unies sont en vente dans les librairies et les agences dépositaires du monde entier. Informez-vous auprès de votre librairie ou adressez-vous à: Nations Unies, Section des ventes, New York ou Genève.

#### COMO CONSEGUIR PUBLICACIONES DE LAS NACIONES UNIDAS

Las publicaciones de las Naciones Unidas están en venta en librerías y casas distribuidoras en todas partes del mundo. Consulte a su librero o diríjase a: Naciones Unidas, Sección de Ventas, Nueva York o Ginebra.



**RESOLUTIONS AND DECISIONS  
OF THE SECURITY COUNCIL  
1962**

**SECURITY COUNCIL**

**OFFICIAL RECORDS : SEVENTEENTH YEAR**

---

**RÉSOLUTIONS ET DÉCISIONS  
DU CONSEIL DE SÉCURITÉ  
1962**

**CONSEIL DE SÉCURITÉ**

**DOCUMENTS OFFICIELS : DIX-SEPTIÈME ANNÉE**

**UNITED NATIONS / NATIONS UNIES**

**New York, 1966**

## NOTE

The *Resolutions and Decisions of the Security Council* are published on a yearly basis. The present volume contains the resolutions adopted and the decisions taken by the Council during the year 1962 on substantive questions, as well as decisions on some of the more important procedural matters. The resolutions and decisions are set out under general headings indicating the questions under consideration, which have themselves been divided into two parts. In each part the questions are arranged according to the date on which they were first taken up by the Council in the year under review, and under each question the resolutions and decisions appear in chronological order.

The decisions of the Council concerning its agenda will be found under the heading "Items included in the agenda of the Security Council in 1962 for the first time".

The resolutions are numbered in the order of their adoption. The document symbol which appears in square brackets under the title of the resolution is the symbol that was used to identify the text before the adoption, in 1964, of the system of numbering used in the present volume, which has been applied retroactively to the resolutions adopted earlier by the Council. Each resolution is followed by the result of the vote. Decisions are usually taken without vote, but in cases where a vote has been recorded, it is given immediately following the decision.

\* \* \*

Symbols of United Nations documents are composed of capital letters combined with figures. Mention of such a symbol indicates a reference to a United Nations document.

Check lists of Security Council documents (symbol S/...) will be found: for the years 1946 to 1949, inclusive, in *Check List of United Nations Documents, part 2, No. 1* (United Nations publication, Sales No.: 53.1.3); for 1950 and subsequent years, in the *Supplements to the Official Records of the Security Council*.

Les *Résolutions et décisions du Conseil de sécurité* sont publiées par année. Le présent recueil contient les résolutions adoptées et les décisions prises par le Conseil en 1962 au sujet des questions de fond, ainsi que les décisions que le Conseil a prises touchant certaines des plus importantes questions de procédure. Les résolutions et décisions figurent sous un titre général désignant la question dont il s'agit. Les questions sont divisées en deux parties, et, dans chacune de ces parties, elles sont classées d'après la date à laquelle le Conseil les a examinées pour la première fois au cours de l'année; sous chaque question, les résolutions et décisions figurent dans l'ordre chronologique.

Les décisions du Conseil relatives à son ordre du jour sont indiquées à la rubrique « Questions inscrites à l'ordre du jour du Conseil de sécurité en 1962 pour la première fois ».

Les résolutions sont numérotées dans l'ordre de leur adoption. La cote qui figure entre crochets sous le titre d'une résolution est celle qui servait à désigner le texte en question avant l'adoption, en 1964, du système de numérotage utilisé dans le présent recueil et qui a été appliqué rétroactivement aux résolutions antérieures du Conseil. On a fait suivre le texte des résolutions des résultats du vote. En règle générale, les décisions ne sont pas mises aux voix, mais, dans les cas où il y a eu vote, les résultats sont donnés immédiatement après le texte de la décision.

\* \* \*

Les cotes des documents de l'Organisation des Nations Unies se composent de lettres majuscules et de chiffres. La simple mention d'une cote dans un texte signifie qu'il s'agit d'un document de l'Organisation.

On trouvera un répertoire des documents du Conseil de sécurité (cotes S/...) pour les années 1946 à 1949 dans *Check List of United Nations Documents, part 2, No. 1* (publication des Nations Unies, numéro de vente: 53.1.3) et, pour 1950 et les années suivantes, dans les *Suppléments aux Documents* [ou, avant 1954, *Procès-verbaux*] officiels du Conseil de sécurité.

**TABLE OF CONTENTS**

	<i>Page</i>
Membership of the Security Council in 1962 ...	iv
Resolutions adopted and decisions taken by the Security Council in 1962 .....	1
<i>Part I. Questions considered by the Security Council under its responsibility for the maintenance of international peace and security</i>	
The India-Pakistan question .....	1
Question submitted by Cuba .....	1
The Palestine question .....	2
Question relating to the situation in the Caribbean .....	4
<i>Part II. Other matters considered by the Security Council</i>	
Procedure:	
Adjournment of the meeting before the adoption of the agenda .....	5
Admission of new Members to the United Nations .....	5
Recommendation regarding the appointment of the Secretary-General .....	8
Items included in the agenda of the Security Council in 1962 for the first time .....	10
Check list of resolutions adopted by the Security Council in 1962 .....	12

**TABLE DES MATIÈRES**

	<i>Pages</i>
Membres du Conseil de sécurité en 1962 .....	iv
Résolutions adoptées et décisions prises par le Conseil de sécurité en 1962 .....	1
<i>Première partie. Questions examinées par le Conseil de sécurité en tant qu'organe responsable du maintien de la paix et de la sécurité internationales</i>	
La question Inde-Pakistan .....	1
Question présentée par Cuba .....	1
La question de Palestine .....	2
Question relative à la situation dans les Caraïbes .....	4
<i>Deuxième partie. Autres questions examinées par le Conseil de sécurité</i>	
Procédure:	
Ajournement de la séance avant l'adoption de l'ordre du jour .....	5
Admission de nouveaux Membres à l'Organisation des Nations Unies .....	5
Recommandation concernant la nomination du Secrétaire général .....	8
Questions inscrites à l'ordre du jour du Conseil de sécurité en 1962 pour la première fois ....	11
Répertoire des résolutions adoptées par le Conseil de sécurité en 1962 .....	13

## MEMBERSHIP OF THE SECURITY COUNCIL IN 1962

## MEMBRES DU CONSEIL DE SÉCURITÉ EN 1962

In 1962 the membership of the Council was as follows:

Chile  
China  
France  
Ghana  
Ireland  
Romania  
Union of Soviet Socialist Republics  
United Arab Republic  
United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland  
United States of America  
Venezuela

En 1962, les membres du Conseil étaient les suivants:

Chili  
Chine  
Etats-Unis d'Amérique  
France  
Ghana  
Irlande  
République arabe unie  
Roumanie  
Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord  
Union des Républiques socialistes soviétiques  
Venezuela

**RESOLUTIONS ADOPTED AND DECISIONS TAKEN  
BY THE SECURITY COUNCIL IN 1962**

**RÉSOLUTIONS ADOPTÉES ET DÉCISIONS PRISES  
PAR LE CONSEIL DE SÉCURITÉ EN 1962**

*Part I. Questions considered by the Security Council under its responsibility for the maintenance of international peace and security*

*Première partie. Questions examinées par le Conseil de sécurité en tant qu'organe responsable du maintien de la paix et de la sécurité internationales*

**THE INDIA-PAKISTAN QUESTION <sup>1</sup>**

**LA QUESTION INDE-PAKISTAN <sup>1</sup>**

**Decision**

At its 990th meeting, on 1 February 1962, the Council decided to invite the representatives of Pakistan and India to participate, without vote, in the discussion of the item entitled "The India-Pakistan question: letter dated 11 January 1962 from the Permanent Representative of Pakistan [to the United Nations] addressed to the President of the Security Council (S/5058); <sup>2</sup> letter dated 16 January 1962 from the Permanent Representative of India [to the United Nations] addressed to the President of the Security Council (S/5060 and Corr.1); <sup>2</sup> letter dated 29 January 1962 from the Permanent Representative of Pakistan [to the United Nations] addressed to the President of the Security Council (S/5068)".<sup>2</sup>

**Décision**

A sa 990<sup>e</sup> séance, le 1<sup>er</sup> février 1962, le Conseil a décidé d'inviter les représentants du Pakistan et de l'Inde à participer, sans droit de vote, à la discussion de la question intitulée « La question Inde-Pakistan: lettre, en date du 11 janvier 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent du Pakistan (S/5058 <sup>2</sup>); lettre, en date du 16 janvier 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent de l'Inde (S/5060 <sup>2</sup>); lettre, en date du 29 janvier 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent du Pakistan (S/5068 <sup>2</sup>) ».

**QUESTION SUBMITTED BY CUBA**

**QUESTION PRÉSENTÉE PAR CUBA**

**Decisions**

At its 992nd meeting, on 14 March 1962, the Council decided to invite the representative of Cuba to participate, without vote, in the discussion of the question.

**Décisions**

A sa 992<sup>e</sup> séance, le 14 mars 1962, le Conseil a décidé d'inviter le représentant de Cuba à participer, sans droit de vote, à la discussion de la question.

<sup>1</sup> Resolutions or decisions on this question were also adopted by the Council in 1948, 1949, 1950, 1951, 1952 and 1957.

<sup>2</sup> See *Official Records of the Security Council, Seventeenth Year, Supplement for January, February and March 1962*.

<sup>1</sup> Question ayant fait l'objet de résolutions ou décisions de la part du Conseil en 1948, 1949, 1950, 1951, 1952 et 1957.

<sup>2</sup> Voir *Documents officiels du Conseil de sécurité, dix-septième année, Supplément de janvier, février et mars 1962*.

At its 998th meeting, on 23 March 1962, the Council sustained the President's ruling that, under rule 35 of the provisional rules of procedure, the draft resolution that was before the Council<sup>3</sup> could not be withdrawn, since a vote had already been taken on one of its paragraphs.

*Adopted by 7 votes to 2 (Romania, Union of Soviet Socialist Republics), with 2 abstentions (Ghana, United Arab Republic).*

A sa 998<sup>e</sup> séance, le 23 mars 1962, le Conseil a maintenu la décision du Président selon laquelle, en vertu de l'article 35 du règlement intérieur provisoire, le projet de résolution dont le Conseil était saisi<sup>3</sup> ne pouvait être retiré étant donné qu'un vote avait eu lieu sur l'un de ses paragraphes.

*Adoptée par 7 voix contre 2 (Roumanie, Union des Républiques socialistes soviétiques), avec 2 abstentions (Ghana, République arabe unie).*

## THE PALESTINE QUESTION<sup>4</sup>

### Decisions

At its 999th meeting, on 28 March 1962, the Council decided to invite the representatives of Syria and Israel to participate, without vote, in the discussion of the item entitled "The Palestine question — (a) Letter dated 20 March 1962 from the Permanent Representative of the Syrian Arab Republic [to the United Nations] addressed to the President of the Security Council (S/5096);<sup>5</sup> (b) Letter dated 21 March 1962 from the Permanent Representative of Israel [to the United Nations] addressed to the President of the Security Council (S/5098)".<sup>5</sup>

At the same meeting the Council decided to consider together sub-items (a) and (b) of the item that it had just placed on the agenda.

At the same meeting the Council decided to request the Chief of Staff of the United Nations Truce Supervision Organization in Palestine to return to New York to be available for consultations, and adjourned the meeting until he arrived.

At its 1000th meeting, on 3 April 1962, the Council decided that any questions which members wished to

<sup>3</sup> *Ibid.*, document S/5095.

<sup>4</sup> Resolutions or decisions on this question were also adopted by the Council in 1947, 1948, 1949, 1950, 1951, 1953, 1954, 1955, 1956, 1957, 1958, 1959 and 1961.

<sup>5</sup> See *Official Records of the Security Council, Seventeenth Year, Supplement for January, February and March 1962*.

## LA QUESTION DE PALESTINE<sup>4</sup>

### Décisions

A sa 999<sup>e</sup> séance, le 28 mars 1962, le Conseil a décidé d'inviter les représentants de la Syrie et d'Israël à participer, sans droit de vote, à la discussion de la question intitulée « La question de Palestine. — a) Lettre, en date du 20 mars 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent de la République arabe syrienne (S/5096<sup>5</sup>); b) Lettre, en date du 21 mars 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent d'Israël (S/5098<sup>5</sup>) ».

A la même séance, le Conseil a décidé d'examiner simultanément les rubriques a) et b) du point qu'il venait d'inscrire à l'ordre du jour.

A la même séance, le Conseil a décidé de prier le Chef d'état-major de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine de revenir à New York afin de se mettre à la disposition des membres du Conseil qui désireraient le consulter, et a ajourné la séance jusqu'à son arrivée.

A sa 1000<sup>e</sup> séance, le 3 avril 1962, le Conseil a décidé que les membres qui souhaitaient poser des questions

<sup>3</sup> *Ibid.*, document S/5095.

<sup>4</sup> Question ayant fait l'objet de résolutions ou décisions de la part du Conseil en 1947, 1948, 1949, 1950, 1951, 1953, 1954, 1955, 1956, 1957, 1958, 1959 et 1961.

<sup>5</sup> Voir *Documents officiels du Conseil de sécurité, dix-septième année, Supplément de janvier, février et mars 1962*.



put to the Chief of Staff of the United Nations Truce Supervision Organization in Palestine should be submitted at that meeting and answered by the Chief of Staff at the following meeting.

At its 1001st meeting, on 4 April 1962, the Council decided to annex to the record of that meeting the written replies prepared by the Chief of Staff of the United Nations Truce Supervision Organization in Palestine to the questions submitted at the previous meeting.

**171 (1962). Resolution of 9 April 1962**

[S/5111]

*The Security Council,*

*Recalling* its resolutions 54 (1948) of 15 July 1948 and 93 (1951) of 18 May 1948,

*Having considered* the report<sup>6</sup> of the Chief of Staff of the United Nations Truce Supervision Organization in Palestine on the military activities in the Lake Tiberias area and in the demilitarized zone,

*Having heard* the statements of the representatives of Syria and Israel,

*Being deeply concerned* over developments in the area which have taken place in violation of the Charter of the United Nations and of the General Armistice Agreement between Israel and Syria,<sup>7</sup>

*Recalling* in particular the provisions of Article 2, paragraph 4, of the Charter and article I of the General Armistice Agreement,

*Noting with satisfaction* that a cease-fire has been achieved,

1. *Deplores* the hostile exchanges between Syria and Israel starting on 8 March 1962 and calls upon the two Governments concerned to comply with their obligations under Article 2, paragraph 4, of the Charter by refraining from the threat as well as the use of force;

2. *Reaffirms* its resolution 111 (1956) of 19 January 1956 which condemned Israel military action in breach of the General Armistice Agreement, whether or not undertaken by way of retaliation;

3. *Determines* that the Israel attack of 16-17 March 1962 constitutes a flagrant violation of that resolution, and calls upon Israel scrupulously to refrain from such action in the future;

4. *Endorses* the measures recommended by the Chief of Staff for the strengthening of the Truce Supervision Organization in its tasks of maintaining and restoring

<sup>6</sup> *Ibid.*, documents S/5102 and Add.1.

<sup>7</sup> *Ibid.*, *Fourth Year, Special Supplement No. 2.*

au Chef d'état-major de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine devaient le faire à cette séance, et que le Chef d'état-major y répondrait à la séance suivante.

A la 1001<sup>e</sup> séance, le 4 avril 1962, le Conseil a décidé d'annexer au compte rendu de cette séance les réponses écrites que le Chef d'état-major de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine présentait aux questions qui lui avaient été posées à la séance précédente.

**171 (1962). Résolution du 9 avril 1962**

[S/5111]

*Le Conseil de sécurité,*

*Rappelant* ses résolutions 54 (1948) du 15 juillet 1948 et 93 (1951) du 18 mai 1951,

*Ayant examiné* le rapport<sup>6</sup> du Chef d'état-major de l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine sur les activités militaires dans la région du lac de Tibériade et dans la zone démilitarisée,

*Ayant entendu* les déclarations des représentants de la Syrie et d'Israël,

*Profondément préoccupé* par les événements qui se sont produits dans la région en violation de la Charte des Nations Unies et de la Convention d'armistice général syro-israélienne<sup>7</sup>,

*Rappelant* en particulier les dispositions du paragraphe 4 de l'Article 2 de la Charte et de l'article I de la Convention d'armistice général,

*Notant avec satisfaction* qu'un cessez-le-feu est intervenu,

1. *Déplore* les hostilités qui ont commencé le 8 mars 1962 entre la Syrie et Israël et invite les deux gouvernements intéressés à s'acquitter des obligations que leur fait le paragraphe 4 de l'Article 2 de la Charte en s'abstenant de la menace ainsi que de l'emploi de la force;

2. *Réaffirme* sa résolution 111 (1956) du 19 janvier 1956 dans laquelle il a condamné les actions militaires menées par Israël en violation des dispositions de la Convention d'armistice général, qu'elles aient été ou non entreprises par représailles;

3. *Juge* que l'attaque israélienne du 16-17 mars 1962 constitue une violation flagrante de cette résolution, et invite Israël à s'abstenir scrupuleusement de toute action de cette nature à l'avenir;

4. *Approuve* les mesures recommandées par le Chef d'état-major pour mettre l'Organisme chargé de la surveillance de la trêve mieux à même de maintenir et

<sup>6</sup> *Ibid.*, documents S/5102 et Add.1.

<sup>7</sup> *Procès-verbaux officiels du Conseil de sécurité, quatrième année, Supplément spécial n° 2.*

the peace and of detecting and deterring future incidents, and calls upon the Israel and Syrian authorities to assist the Chief of Staff in their early implementation;

5. *Calls upon* both parties to abide scrupulously by the cease-fire arranged by the Chief of Staff on 17 March 1962;

6. *Calls for* strict observance of article V of the General Armistice Agreement, which provides for the exclusion of armed forces from the demilitarized zone, and annex IV of that Agreement, which sets limits on forces in the defensive area, and calls upon the Governments of Israel and Syria to co-operate with the Chief of Staff in eliminating any violations thereof;

7. *Calls upon* the Governments of Israel and Syria to co-operate with the Chief of Staff in carrying out his responsibilities under the General Armistice Agreement and the pertinent resolutions of the Security Council, and urges that all steps necessary for reactivating the Mixed Armistice Commission and for making full use of the Mixed Armistice machinery be promptly taken;

8. *Requests* the Chief of Staff to report as appropriate concerning the situation.

*Adopted at the 1006th meeting by 10 votes to none, with 1 abstention (France).*

rétablir la paix et de déceler et prévenir des incidents futurs, et invite les autorités israéliennes et syriennes à aider le Chef d'état-major à exécuter ces mesures sans retard;

5. *Invite* les deux parties à respecter scrupuleusement le cessez-le-feu organisé par le Chef d'état-major le 17 mars 1962;

6. *Demande* que soient strictement respectés l'article V de la Convention d'armistice général, aux termes duquel les forces armées doivent être exclues de la zone démilitarisée, et l'annexe IV à cette convention, qui fixe des limites aux effectifs des forces dans la zone défensive, et invite le Gouvernement d'Israël et le Gouvernement de la Syrie à coopérer avec le Chef d'état-major en vue d'éliminer toute violation desdites dispositions;

7. *Invite* le Gouvernement d'Israël et le Gouvernement de la Syrie à coopérer avec le Chef d'état-major pour qu'il puisse s'acquitter des responsabilités que lui impose la Convention d'armistice général et les résolutions pertinentes du Conseil de sécurité, et demande instamment que soient prises sans retard toutes mesures nécessaires pour remettre en activité la Commission mixte d'armistice et pour tirer pleinement parti des rouages mixtes d'armistice;

8. *Prie* le Chef d'état-major de rendre compte de la situation en tant que de besoin.

*Adoptée à la 1006<sup>e</sup> séance par 10 voix contre zéro, avec une abstention (France).*

## QUESTION RELATING TO THE SITUATION IN THE CARIBBEAN

### Decisions

At its 1022nd meeting, on 23 October 1962, the Council decided to invite the representative of Cuba to participate, without vote, in the discussion of the question.

At the same meeting the Council decided to consider simultaneously the three letters that had just been included in the agenda.

At its 1025th meeting, on 25 October 1962, the Council decided to postpone indefinitely the discussion of the question.

## QUESTION RELATIVE À LA SITUATION DANS LES CARAÏBES

### Décisions

A sa 1022<sup>e</sup> séance, le 23 octobre 1962, le Conseil a décidé d'inviter le représentant de Cuba à participer, sans droit de vote, à la discussion de la question.

A la même séance, le Conseil a décidé d'examiner simultanément les trois lettres qu'il venait d'inscrire à son ordre du jour.

A sa 1025<sup>e</sup> séance, le 25 octobre 1962, le Conseil a décidé de remettre la discussion de la question *sine die*.

**Part II. Other matters considered  
by the Security Council**

**PROCEDURE <sup>8</sup>**

**ADJOURNMENT OF THE MEETING BEFORE  
THE ADOPTION OF THE AGENDA**

**Decision**

At its 989th meeting, on 30 January 1962, the Council, before taking a decision on the provisional agenda before it, which read as follows:

- “ 1. Adoption of the agenda.
- “ 2. Letter dated 13 July 1960 from the Secretary-General to the President of the Security Council (S/4381):<sup>9</sup>

Letter dated 25 January 1962 from the representative of the Union of Soviet Socialist Republics to the President of the Security Council (S/5064)”,<sup>10</sup>

decided to adjourn the meeting, under rule 33 of the provisional rules of procedure.

*Adopted by 7 votes to 2 (Romania, Union of Soviet Socialist Republics), with 2 abstentions (Ghana, United Arab Republic).*

**Deuxième partie. Autres questions examinées  
par le Conseil de sécurité**

**PROCÉDURE <sup>8</sup>**

**AJOURNEMENT DE LA SÉANCE AVANT L'ADOPTION  
DE L'ORDRE DU JOUR**

**Décision**

A sa 989<sup>e</sup> séance, le 30 janvier 1962, le Conseil, avant de se prononcer sur l'ordre du jour provisoire dont il était saisi et qui était ainsi conçu:

- « 1. Adoption de l'ordre du jour.
- « 2. Lettre, en date du 13 juillet 1960, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général (S/4381 <sup>9</sup>):

Lettre, en date du 25 janvier 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant de l'Union des Républiques socialistes soviétiques (S/5064 <sup>10</sup>) »,

a décidé d'ajourner la séance en vertu de l'article 33 du règlement intérieur provisoire.

*Adoptée par 7 voix contre 2 (Roumanie, Union des Républiques socialistes soviétiques), avec 2 abstentions (Ghana, République arabe unie).*

**ADMISSION OF NEW MEMBERS  
TO THE UNITED NATIONS <sup>11</sup>**

**Decision**

At its 1017th meeting, on 26 July 1962, the Council decided to invite the representative of Belgium to parti-

<sup>8</sup> Resolutions or decisions on this question were also adopted by the Council in 1946, 1947 and 1950.

<sup>9</sup> See *Official Records of the Security Council, Fifteenth Year, Supplement for July, August and September 1960.*

<sup>10</sup> *Ibid.*, *Seventeenth Year, Supplement for January, February and March 1962.*

<sup>11</sup> Resolutions or decisions on this question were also adopted by the Council in 1946, 1947, 1948, 1949, 1950, 1952, 1955, 1956, 1957, 1958, 1960 and 1961.

**ADMISSION DE NOUVEAUX MEMBRES  
À L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES <sup>11</sup>**

**Décision**

A sa 1017<sup>e</sup> séance, le 26 juillet 1962, le Conseil a décidé d'inviter le représentant de la Belgique à parti-

<sup>8</sup> Question ayant fait l'objet de résolutions ou décisions de la part du Conseil en 1946, 1947 et 1950.

<sup>9</sup> Voir *Documents officiels du Conseil de sécurité, quinzième année, Supplément de juillet, août et septembre 1960.*

<sup>10</sup> *Ibid.*, *dix-septième année, Supplément de janvier, février et mars 1962.*

<sup>11</sup> Question ayant fait l'objet de résolutions ou décisions de la part du Conseil en 1946, 1947, 1948, 1949, 1950, 1952, 1955, 1956, 1957, 1958, 1960 et 1961.

cipate, without vote, in the discussion of the question of the admission of the Republic of Rwanda and the Kingdom of Burundi to the United Nations.

**172 (1962). Resolution of 26 July 1962**

[S/5149]

*The Security Council,*

*Having examined* the application of the Republic of Rwanda for admission to the United Nations,<sup>12</sup>

*Recommends* to the General Assembly that the Republic of Rwanda be admitted to membership in the United Nations.

*Adopted unanimously at the 1017th meeting.*

**173 (1962). Resolution of 26 July 1962**

[S/5150]

*The Security Council,*

*Having examined* the application of the Kingdom of Burundi for admission to the United Nations,<sup>13</sup>

*Recommends* to the General Assembly that the Kingdom of Burundi be admitted to membership in the United Nations.

*Adopted unanimously at the 1017th meeting.*

**174 (1962). Resolution of 12 September 1962**

[S/5166]

*The Security Council,*

*Having examined* the application of Jamaica for admission to the United Nations,<sup>14</sup>

*Recommends* to the General Assembly that Jamaica be admitted to membership in the United Nations.

*Adopted unanimously at the 1018th meeting.*

<sup>12</sup> *Official Records of the Security Council, Seventeenth Year, Supplement for July, August and September 1962, documents S/5137 and Add.1 and 2.*

<sup>13</sup> *Ibid.*, documents S/5139 and Add.1.

<sup>14</sup> *Ibid.*, document S/5154.

ciper, sans droit de vote, à la discussion de la question de l'admission de la République rwandaise et du Royaume du Burundi à l'Organisation des Nations Unies.

**172 (1962). Résolution du 26 juillet 1962**

[S/5149]

*Le Conseil de sécurité,*

*Ayant examiné* la demande d'admission à l'Organisation des Nations Unies présentée par la République rwandaise<sup>12</sup>,

*Recommande* à l'Assemblée générale d'admettre la République rwandaise à l'Organisation des Nations Unies.

*Adoptée à l'unanimité à la 1017<sup>e</sup> séance.*

**173 (1962). Résolution du 26 juillet 1962**

[S/5150]

*Le Conseil de sécurité,*

*Ayant examiné* la demande d'admission à l'Organisation des Nations Unies présentée par le Royaume du Burundi<sup>13</sup>,

*Recommande* à l'Assemblée générale d'admettre le Royaume du Burundi à l'Organisation des Nations Unies.

*Adoptée à l'unanimité à la 1017<sup>e</sup> séance.*

**174 (1962). Résolution du 12 septembre 1962**

[S/5166]

*Le Conseil de sécurité,*

*Ayant examiné* la demande d'admission à l'Organisation des Nations Unies présentée par la Jamaïque<sup>14</sup>,

*Recommande* à l'Assemblée générale d'admettre la Jamaïque à l'Organisation des Nations Unies.

*Adoptée à l'unanimité à la 1018<sup>e</sup> séance.*

<sup>12</sup> *Documents officiels du Conseil de sécurité, dix-septième année, Supplément de juillet, août et septembre 1962, documents S/5137 et Add.1 et 2.*

<sup>13</sup> *Ibid.*, documents S/5139 et Add.1.

<sup>14</sup> *Ibid.*, document S/5154.

**175 (1962). Resolution of 12 September 1962**

[S/5167]

*The Security Council,*

*Having examined* the application of the State of Trinidad and Tobago for admission to the United Nations,<sup>15</sup>

*Recommends* to the General Assembly that the State of Trinidad and Tobago be admitted to membership in the United Nations.

*Adopted unanimously at the 1018th meeting.*

**176 (1962). Resolution of 4 October 1962**

[S/5174]

*The Security Council,*

*Having examined* the application of the Democratic and Popular Republic of Algeria for admission to the United Nations,<sup>16</sup>

*Recommends* to the General Assembly that the Democratic and Popular Republic of Algeria be admitted to membership in the United Nations.

*Adopted at the 1020th meeting by 10 votes to none, with 1 abstention (China).*

**177 (1962). Resolution of 15 October 1962**

[S/5179]

*The Security Council,*

*Having examined* the application of Uganda for admission to the United Nations,<sup>17</sup>

*Recommends* to the General Assembly that Uganda be admitted to membership in the United Nations.

*Adopted unanimously at the 1021st meeting.*

**175 (1962). Résolution du 12 septembre 1962**

[S/5167]

*Le Conseil de sécurité,*

*Ayant examiné* la demande d'admission à l'Organisation des Nations Unies présentée par l'Etat de Trinité et Tobago<sup>15</sup>,

*Recommande* à l'Assemblée générale d'admettre l'Etat de Trinité et Tobago à l'Organisation des Nations Unies.

*Adoptée à l'unanimité à la 1018<sup>e</sup> séance.*

**176 (1962). Résolution du 4 octobre 1962**

[S/5174]

*Le Conseil de sécurité,*

*Ayant examiné* la demande d'admission à l'Organisation des Nations Unies de la République algérienne démocratique et populaire<sup>16</sup>,

*Recommande* à l'Assemblée générale d'admettre la République algérienne démocratique et populaire à l'Organisation des Nations Unies.

*Adoptée à la 1020<sup>e</sup> séance par 10 voix contre zéro, avec une abstention (Chine).*

**177 (1962). Résolution du 15 octobre 1962**

[S/5179]

*Le Conseil de sécurité,*

*Ayant examiné* la demande d'admission à l'Organisation des Nations Unies présentée par l'Ouganda<sup>17</sup>,

*Recommande* à l'Assemblée générale d'admettre l'Ouganda à l'Organisation des Nations Unies.

*Adoptée à l'unanimité à la 1021<sup>e</sup> séance.*

<sup>15</sup> *Ibid.*, documents S/5162 and Add.1.

<sup>16</sup> *Ibid.*, *Supplément for October, November and December 1962*, document S/5172/Rev.1.

<sup>17</sup> *Ibid.*, document S/5176.

<sup>15</sup> *Ibid.*, documents S/5162 et Add.1.

<sup>16</sup> *Ibid.*, *Supplément d'octobre, novembre et décembre 1962*, document S/5172.

<sup>17</sup> *Ibid.*, document S/5176.

**RECOMMENDATION REGARDING THE  
APPOINTMENT OF THE SECRETARY-GENERAL <sup>18</sup>**

**Decision**

At its 1026th meeting (private meeting), on 30 November 1962, the Council unanimously decided to recommend to the General Assembly that U Thant be appointed Secretary-General of the United Nations for a term expiring on 3 November 1966.

**RECOMMANDATION CONCERNANT LA  
NOMINATION DU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL <sup>18</sup>**

**Décision**

A sa 1026<sup>e</sup> séance (séance privée), le 30 novembre 1962, le Conseil a décidé à l'unanimité de recommander à l'Assemblée générale de nommer U Thant Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies pour un mandat qui expirerait le 3 novembre 1966.

<sup>18</sup> Resolutions or decisions on this question were also adopted by the Council in 1946, 1950, 1953 and 1957. A resolution on the question "Recommendation regarding the appointment of an acting Secretary-General" was adopted in 1961.

<sup>18</sup> Question ayant fait l'objet de résolutions ou décisions de la part du Conseil en 1946, 1950, 1953 et 1957. Une résolution relative à la question de la « Recommandation concernant la nomination d'un Secrétaire général par intérim » a été adoptée en 1961.

**“ Items included in the agenda of the Security Council in 1962 for the first time ” appears overleaf**

**Questions inscrites à l’ordre du jour du Conseil de Sécurité en 1962 pour la première fois (page 11).**

## ITEMS INCLUDED IN THE AGENDA OF THE SECURITY COUNCIL IN 1962 FOR THE FIRST TIME

NOTE. The Council's practice is to adopt at each meeting, on the basis of a provisional agenda circulated in advance, the agenda for that particular meeting; the agenda as adopted for each meeting in 1962 will be found in the *Official Records of the Security Council, Seventeenth Year*, 989th to 1026th meetings.

Once an item is included in the agenda it remains thereafter on the list of matters of which the Council is seized, until the Council agrees to its removal. At subsequent meetings an item may appear in its original form or with the addition of such sub-items as the Council may decide to include.

The following chronological list shows the meeting at which the Council decided to include each matter in its agenda for the first time.

<i>Item</i>	<i>Meeting</i>	<i>Date</i>
Letter dated 8 March 1962 from the Permanent Representative of Cuba [to the United Nations] addressed to the President of the Security Council (S/5086) <sup>19</sup> [ <i>Question submitted by Cuba</i> ] .....	992nd	14 March 1962
Letter dated 22 October 1962 from the Permanent Representative of the United States of America [to the United Nations] addressed to the President of the Security Council (S/5181); <sup>20</sup> letter dated 22 October 1962 from the Permanent Representative of Cuba [to the United Nations] addressed to the President of the Security Council (S/5183); <sup>20</sup> letter dated 23 October 1962 from the Deputy Permanent Representative of the Union of Soviet Socialist Republics [to the United Nations] addressed to the President of the Security Council (S/5186) <sup>20</sup> [ <i>Question relating to the situation in the Caribbean</i> ] .....	1022nd	23 October 1962

<sup>19</sup> See *Official Records of the Security Council, Seventeenth Year, Supplement for January, February and March 1962*.

<sup>20</sup> *Ibid.*, Supplement for October, November and December 1962.



## QUESTIONS INSCRITES À L'ORDRE DU JOUR DU CONSEIL DE SÉCURITÉ EN 1962 POUR LA PREMIÈRE FOIS

NOTE. — Le Conseil a pour pratique d'adopter à chaque séance, en se fondant sur un ordre du jour provisoire distribué à l'avance, l'ordre du jour pour la séance; on trouvera l'ordre du jour des séances tenues en 1962 dans les *Documents officiels du Conseil de sécurité, dix-septième année*, 989<sup>e</sup> à 1026<sup>e</sup> séances.

Une fois portée à l'ordre du jour, une question reste inscrite sur la liste des questions dont le Conseil est saisi jusqu'à ce que celui-ci accepte qu'elle en soit rayée. Lors de séances ultérieures, ladite question peut figurer à l'ordre du jour soit sous la forme initialement approuvée, soit avec les nouvelles rubriques que le Conseil aura décidé d'y inclure.

La liste ci-dessous indique, dans l'ordre chronologique, les séances auxquelles le Conseil a décidé d'inscrire une question à l'ordre du jour pour la première fois.

<i>Questions</i>	<i>Séances</i>	<i>Dates</i>
Lettre, en date du 8 mars 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent de Cuba (S/5086 <sup>19</sup> ) [ <i>Question présentée par Cuba</i> ] .....	992 <sup>e</sup>	14 mars 1962
Lettre, en date du 22 octobre 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent des Etats-Unis d'Amérique (S/5181 <sup>20</sup> ); lettre, en date du 22 octobre 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent de Cuba (S/5183 <sup>20</sup> ); lettre, en date du 23 octobre 1962, adressée au Président du Conseil de sécurité par le représentant permanent adjoint de l'Union des Républiques socialistes soviétiques (S/5186 <sup>20</sup> ) [ <i>Question relative à la situation dans les Caraïbes</i> ] .....	1022 <sup>e</sup>	23 octobre 1962

<sup>19</sup> Voir *Documents officiels du Conseil de sécurité, dix-septième année, Supplément de janvier, février et mars 1962*.

<sup>20</sup> *Ibid.*, *Supplément d'octobre, novembre et décembre 1962*.

**CHECK LIST OF RESOLUTIONS  
ADOPTED BY THE SECURITY COUNCIL IN 1962**

<i>Resolution</i>	<i>Date</i>	<i>Subject</i>	<i>Symbol</i>	<i>Page</i>
171 (1962)	9 April 1962	The Palestine question	S/5111	3
172 (1962)	26 July 1962	Admission of new Members to the United Nations	S/5149	6
173 (1962)	26 July 1962	—ditto—	S/5150	6
174 (1962)	12 September 1962	—ditto—	S/5166	6
175 (1962)	12 September 1962	—ditto—	S/5167	7
176 (1962)	4 October 1962	—ditto—	S/5174	7
177 (1962)	15 October 1962	—ditto—	S/5179	7

**RÉPERTOIRE DES RÉOLUTIONS  
ADOPTÉES PAR LE CONSEIL DE SÉCURITÉ EN 1962**

<i>Résolutions</i>	<i>Dates</i>	<i>Sujets</i>	<i>Cotes</i>	<i>Pages</i>
171 (1962)	9 avril 1962	La question de Palestine	S/5111	3
172 (1962)	26 juillet 1962	Admission de nouveaux Membres à l'Organisation des Nations Unies	S/5149	6
173 (1962)	26 juillet 1962	<i>Idem</i>	S/5150	6
174 (1962)	12 septembre 1962	<i>Idem</i>	S/5166	6
175 (1962)	12 septembre 1962	<i>Idem</i>	S/5167	7
176 (1962)	4 octobre 1962	<i>Idem</i>	S/5174	7
177 (1962)	15 octobre 1962	<i>Idem</i>	S/5179	7